

-169-

Viva Jesús y su Teresa en su hija Saturnina.


 He de decir, unullas cosas tan claro. Al tenor de vuestras
 Constituciones es: El Señor Obispo de Tortosa donde hay la casa matriz.
 De todos modos se puede decir al Ordinario; pero según las constituciones
 es al Prelado de Tortosa. Ya se sabe, y después depende cada casa del
 ordinario de la diócesis, donde está enclavada la casa, pero como yo soy
 de la Concepción, como el cura de Concepción ya sabe y filiación, no
 la habrá pedido por eso. ¿No habéis visto al Sr. Cura de Horta?
 Van cartas. Otras no mando, por no creerlas tan precisas.
 D^a. Teresa Blanch hoy se ha quedado en cama por
 resfriado. No será nada. Todas las demás, bien, a Dios
 gracias. Hace ya un tiempo hermoso y primaveral.
 Mal os irá si no os dais maña con las misas y
 capellanes. Importa mucho para el orden y bienestar. Dando
 tres duros a Mn. Cortés le dais quince duros y mal servidas,
 pues la limosna esa es de ocho reales.
 De la Hna. Matilde creo que nada habéis recibido
 hace tiempo y os debían dar 50 o 100 duros, no sé cómo
 quedasteis. Escribo al Rdo. Escofet, que está dispuesto a
 arreglarlo bien todo lo de la Batet. Creo deberías verte con él
 también, pues es bueno para nuestro amigo y puede, mejor
 que todos, arreglarlo bien.
 Mande a D^a. Teresa Guillamón cuando guste para
 hacer ejercicios y descansar. Me lo escribe. Dígaselo.
 Vean lo del Centro. Devuelve escrito.
 No puedo más por hoy. Jesús y su Teresa os
 guarden siempre en su Compañía y amor como les pide
 vuestro P. y C.
 Enrique de O. Jesús 13/12/83
 En San Carlos están muy mal con la Hna. Vion. Ha volado
 antes de tener alas. Creo que otra cualquiera, la Graus sería
 mejor, por su carácter apacible.
 E. de O.

Viva Jesús y su Teresa en su hija Saturnina Jassá

No sé por qué consultáis lo que está tan claro. Al tenor de vuestras Constituciones es: El Señor Obispo de Tortosa, donde hay la Casa Matriz. De todos modos se puede decir el Ordinario; pero según las Constituciones es el Prelado de Tortosa. Ya se sabe que después depende cada casa del Ordinario de la Diócesis, donde está enclavada la casa, pero creo que no es eso lo que pide. Escribo a Rubí. Como el Cura de la Concepción ya sabe nuestra filiación, no la habrá pedido por eso. ¿No habéis visto al Sr. Cura de Horta? Van cartas. Otras no mando por no creerlas tan precisas.

D^a. Teresa Blanch hoy se ha quedado en cama por resfriado. No será nada. Todas las demás, bien, a Dios gracias. Hace ya un tiempo hermoso y primaveral.

Mal os irá si no os dais maña con las misas y capellanes. Importa mucho para el orden y bienestar. Dando tres duros a Mn. Cortés le dais quince duros y mal servidas, pues la limosna esa es de ocho reales.

De la Hna. Matilde creo que nada habéis recibido hace tiempo y os debían dar 50 o 100 duros, no sé cómo quedasteis. Escribo al Rdo. Escofet, que está dispuesto a arreglarlo bien todo lo de la Batet. Creo deberías verte con él también, pues es bueno para nuestro amigo y puede, mejor que todos, arreglarlo bien.

Mande a D^a. Teresa Guillamón cuando guste para hacer ejercicios y descansar. Me lo escribe. Dígaselo. Vean lo del Centro. Devuelve escrito.

No puedo más por hoy. Jesús y su Teresa os guarden siempre en su Compañía y amor como les pide vuestro P. y C.

Enrique de O. Jesús 13/12/83

En San Carlos están muy mal con la Hna. Vion. Ha volado antes de tener alas. Creo que otra cualquiera, la Graus sería mejor, por su carácter apacible.

E. de O.